

*Au Panama, ils appellent à une
meilleure Cuba sans le blocus des
États-Unis*

Image not found or type unknown

La Havane, 30 juillet (RHC) Les membres de l'Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá (Amcrp) ont appelé ce dimanche à des temps meilleurs pour leur pays natal, dont le principal obstacle est le blocus imposé par les États-Unis, qui a exigé la fin de ce blocus.

Après avoir parcouru pendant un peu plus d'une heure les principales artères de la capitale isthmique à bord d'une caravane de voitures - la onzième depuis sa première édition en mars 2021 - les manifestants se sont rassemblés dans le parc Belisario Porras, juste à côté du buste du héros national José Martí.

Depuis cet espace emblématique, les participants à cette initiative ont été rejoints par des membres du Comité de coordination de la solidarité nationale, des organisations sociales et syndicales et la mission d'État pour exiger la fin de la politique hostile de Washington, qui échoue depuis plus de 60 ans.

Le coordinateur de l'Amcrp, Humberto Pérez, a salué l'accueil réservé à ces caravanes contre le siège américain, avec un nombre croissant de sympathisants, et a également adressé une reconnaissance particulière aux forces de police et de transit panaméennes qui ont garanti la sécurité des itinéraires.

Lors du rassemblement, Humberto Pérez a également souligné que l'envoi à La Havane de conteneurs de fournitures médicales au profit du système de santé, distribuées sur l'île avec l'aide du projet socioculturel Cabildo Quisicuba, constituait un autre moyen de faire face aux mesures de plus en plus coercitives de la Maison-Blanche.

De son côté, l'ambassadeur de la nation antillaise dans l'isthme, Víctor Cairo, a expliqué que le rassemblement contre le blocus clôturait un vaste programme de commémoration du 70e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, le 26 juillet 1953.

Le peuple cubain, la révolution qui a triomphé en 1959, solidaire dans son essence même, méritent de vivre sans blocus, et dans cette noble cause qui est soutenue par la solidarité internationale, nous sommes aidés par la foi en la victoire de ces jeunes gens des actes héroïques du Jour de la rébellion nationale, dirigés par Fidel Castro.

Le diplomate a également évoqué les martyrs de la Révolution, dont l'anniversaire est commémoré ce dimanche, en souvenir des assassinats de Frank País et de Raúl Pujol.

La semaine de commémoration du 70e anniversaire de l'attaque de la caserne Moncada à Panama a également été marquée par la présentation au cinéma universitaire du film Ciudad en Rojo (Ville en rouge) de la réalisatrice de Santiago de Cuba, Rebeca Chávez, qui recrée le roman Bertillón 166 de l'écrivain José Soler Puig.

L'hommage a également donné lieu à des rencontres fraternelles et conviviales entre Panaméens et Cubains, comme celle qui s'est déroulée au restaurant La Guantanamera, où se sont mêlés plats typiques de la gastronomie, musique et danses autochtones des deux peuples frères.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/329936-au-panama-ils-appellent-a-une-meilleure-cuba-sans-le-blocus-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba